



Association Genevoise des Sports
83^e ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
du 16 MAI 2024
SALLE COMMUNALE DE Plan-les-Ouates

Procès-Verbal

18h00 Accueil

Signature des feuilles de présence

18h30 Ouverture de la séance

Le Président ouvre la séance en souhaitant, au nom du comité de l'AGS, la bienvenue à toutes les personnes présentes et les remercie d'avoir consacré leur soirée à cette séance.

Il salue la présence de :

Madame Laurence FEHLMANN-RIELLE, Conseillère nationale,
Monsieur Thierry APOTHELOZ, Conseiller d'Etat chargé du Département de la Cohésion Sociale,
Madame Fabienne MONBARON, Conseillère administrative et Maire de la commune de Plan-les-Ouates,
Madame Corinne GACHET, Maire de Lancy, Présidente de la commission des sports de l'Association des Communes Genevoises,
Monsieur Jean-Michel PFENNINGER, Président du Panathlon Club de Genève,
Monsieur Vincent SCALET, Chef de service des sports à l'Office Cantonal de la Culture et du Sport,
Monsieur Pierre-Yves STUCKI, Adjoint de direction au Service des Sports de la Ville de Genève,
Madame Christine BALEYDIER, responsable pour Genève Fondation Compétences Bénévoles.

Ainsi que :

Les membres d'honneur de l'AGS,
Monsieur Jean-Paul DESCHENAUX,
Monsieur Jean-Claude GAL,
Monsieur Yves NOPPER,
Monsieur Javier GONZALEZ,
Monsieur Roger HELGEN.

Le Président salue également tous les délégués des associations membres de l'AGS, qu'il remercie de leur présence,

Les représentants des associations et clubs labellisés en 2024 lauréats,

Les membres élus du comité.

Le Président excuse l'absence des personnes suivantes :

Monsieur Alberto VELASCO, Président du Grand Conseil,
Madame Delphine BACHMANN, Conseillère d'Etat,
Madame Marie BARBEY-CHAPPUIS, Conseillère administrative de la Ville de Genève, cheffe du Département de la sécurité et des sports.
Madame Karine BRUCHEZ, Présidente de l'Association des Communes Genevoises,
Madame Sybille BONVIN, Cheffe de service du Service des Sports de la Ville de Genève,
Monsieur Olivier CARRARD, Président de la Fondation du Panathlon,
Madame Josy BEER, Présidente de IG Sports Suisse,
Monsieur Cédric BOVAY, Président de SportVaud
Monsieur Jérôme GODEAU de l'Office Cantonal de la culture et du sport,
Monsieur Hubert ROUSSEAU du Service des Sports de la Ville de Genève,
Monsieur Jean-Charles RIELLE, Député.

Monsieur Jean-Noël DE GIULI remercie la commune de Plan-les-Ouates, qui nous accueille cette année et est très reconnaissant d'avoir mis à disposition de l'AGS sa salle communale pour y tenir cette assemblée.

Avant de passer à l'ordre du jour, il donne la parole à Madame Fabienne MONBARON, Conseillère administrative et Maire de la commune de Plan-les-Ouates.

1. Message de bienvenue, Madame Fabienne MONBARON, Maire de la commune de Plan-les-Ouates et Conseillère administrative

Madame Monbaron adresse ses salutations à toutes et tous et souhaite, au nom des autorités de la commune de Plan-les-Ouates, une très cordiale bienvenue aux personnes présentes.

Elle est heureuse que l'AGS ait choisi la commune de Plan-les-Ouates pour tenir l'Assemblée Générale Ordinaire des délégués de l'AGS. En effet, la commune a à cœur de soutenir les sportifs, les projets et les associations qui s'engagent à proposer des activités à la population, notamment en lien avec le sport. La commune de Plan-les-Ouates investit largement dans de nombreux projets liés au sport, tant dans la promotion de l'activité physique que des aspects sociétaux. La commune veille à offrir des infrastructures de qualité qui restent en adéquation avec l'augmentation de la population et qui répondent aux besoins dans la durée. La prochaine étape pour la commune concerne l'agrandissement du centre sportif des Cherpines avec l'ajout d'une patinoire pour le club de hockey local, d'un espace de grimpe, d'une piscine, des courts de tennis, de badminton ou encore de squash. La commune est fière de voir plusieurs clubs de sport labellisés. A cet effet, Madame Monbaron se permet de faire passer un petit message qu'on lui a soufflé à l'entrée concernant la mise-à-jour du site web de l'AGS.

Madame Monbaron en profite pour annoncer plusieurs événements sportifs qui auront lieu prochainement sur la commune et de plusieurs partenariats avec la commune de Lancy. Plan-les-Ouates intègre des sports émergents et des initiatives innovantes, promeut l'activité physique. Ces efforts se reflètent dans la participation croissante de leurs événements. Madame Monbaron souligne également l'importance du bénévolat et remercie leur engagement continu en faveur du sport. Elle s'excuse de ne pas rester toute la soirée et remercie l'audience pour l'attention portée.

Le Président lui remet un bouquet de fleurs comme cadeau amical.

Désignation des scrutateurs

Le Président passe ensuite à la désignation de deux scrutateurs de l'assemblée. Deux membres de l'assemblée se portent volontaires. Le Président les remercie.

Attestation de la validité de l'assemblée générale 2023

Conformément aux dispositions statutaires, le Président informe que la convocation à cette assemblée a été adressée aux membres de l'AGS le 12 avril 2024, quatre semaines avant la date de l'AG 2024, soit dans le délai imparti.

Cette convocation est complétée par le courrier des Vérificateurs aux comptes pour l'exercice 2023, remis lors de la signature des feuilles de présence à l'entrée.

Aucune question n'étant posée sur l'ordre du jour, le Président déclare cette assemblée dûment.

2. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire du 11 mai 2023.

Ce document a été adressé aux associations par courriel lors de la convocation à l'AG 2024. La lecture de ce PV n'est pas demandée.

Le procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire du 11 mai 2023 est adopté à main levée par les membres de l'Assemblée, sans avis contraire ni abstention.

La suite du PV s'adosse au PPT présenté en séance et disponible en annexe.

3. Message du Président (citation)

« Mesdames,
Messieurs,
Chères Amies et Amis,

J'ouvre cette séance qui est la 83ème Assemblée Générale de l'Association Genevoise des Sports. Aux vues de l'ordre du jour, je vais essayer d'être le plus concis possible.

L'Association Genevoise des Sports a entamé sa réorganisation il y a maintenant 3 ans, c'est un chantier important mais nécessaire.

Depuis plus de 80 ans, le comité de l'AGS était dirigé et géré uniquement par des bénévoles.

Cela se passait bien, mais au fil du temps, il s'est trouvé limité dans ses actions et ses ambitions.

Aujourd'hui et comme annoncé, votre association a fait un pas important.

Nous avons nommé notre premier Secrétaire Général que je vous présenterai tout à l'heure.

Cette transition devenait de plus en plus indispensable.

Pour que l'AGS puisse rester un partenaire fiable vis-à-vis des autorités de nos communes et de notre canton, il était nécessaire de professionnaliser notre administration et lui donner une meilleure visibilité.

Depuis ma reprise de la présidence de l'AGS, j'ai essayé de mettre en place un lien fort entre tous les acteurs du sport genevois.

Il me paraissait indispensable de tendre à une collaboration plutôt qu'à une confrontation.

Ce lien est en train de se tisser afin qu'il devienne pérenne.

Je me réjouis de la bonne collaboration que nous avons avec :

- L'Office Cantonal de la Culture et du Sport
- Le Fonds du Sport
- Le Service des Sports de la Ville de Genève
- L'Association des Communes Genevoises

Ce sont des acteurs incontournables du sport de notre canton.

Nous avons besoin d'eux à tous les niveaux, que ce soit pour les infrastructures, la logistique ou pour leur soutien financier.

Je profite de saluer leurs représentants qui sont présents aujourd'hui parmi nous et qui nous aident dans notre tâche.

Les contacts que nous avons avec les uns et les autres sont cordiaux et surtout très constructifs et je m'en félicite.

Comme il me semblait que nos frontières cantonales étaient un peu étroites, avec le comité, nous sommes allés rencontrer nos homologues d'autres cantons.

En particulier nos amis alémaniques de la ZKS (Zürcher Kantonalverband für Sport) qui font un important travail à Zürich, ainsi que Cédric Bovet, le président de la toute nouvelle Association SportVaud.

La problématique sportive suisse, qu'elle soit fédérale ou cantonale, reste la même où qu'elle se situe dans notre pays.

Nous l'avons constaté lors de notre intronisation à Glaris, au sein de IG Sports Schweiz, faïtière des faïtière du sport helvétique.

La géographie de notre petit territoire, majoritairement occupé par la zone agricole et les montagnes, pose un certain nombre de problèmes.

Le développement du sport pour tous et les besoins toujours plus grands d'infrastructures opposent souvent ses défenseurs à ceux de la nature et du paysage.

Pour les canton-villes comme le nôtre, la problématique est encore plus ardue.

La place laissée aux installations sportives devient de plus en plus ténue.

La gestion du territoire genevois est bien sûr délicate, néanmoins on constate qu'elle n'est pas toujours traitée de la façon la plus adéquate.

Je pourrais citer 3 exemples récents que je connais bien.

Premièrement le cas du Pré-du-Stand ; où il était possible de créer 5 terrains de football dans des conditions financières très avantageuses. Résultat : une votation cantonale positive à 9 voix près, un recomptage qui donne cette fois un non par 15 voix... et le projet est blackboulé.

Aujourd'hui on cherche avec désespoir un site disponible.

Pourquoi ne pas avoir recompté une troisième fois ?

Deuxième cas : Une piscine intercommunale, projetée à Pré-Bois.

Un groupement d'une dizaine de communes de la rive droite attends avec impatience cette importante infrastructure.

Elles devront attendre encore un peu :

Le quartier est en étude de PLQ auprès des services de l'urbanisme depuis une douzaine d'années.

Finalement notre future patinoire :

L'idée a mis 14 ans pour aboutir pour l'instant à un concours d'architecture.

Certains diront que c'est de la faute du GSHC ou des investisseurs privés.

Ce n'est pas tout à fait exact ; ce retard est dû à une volonté politique de l'époque de ne pas avoir voulu accepter ces intervenants.

Ce sont des sujets que je connais particulièrement bien, les ayant traité pendant des centaines d'heures, professionnellement et à compte d'auteur... mais là n'est pas le propos.

Aujourd'hui, j'ai de bons espoirs que les choses avancent.

La classe politique semble prendre enfin le sport au sérieux, encouragée par des magistrats qui suivent les dossiers et ont envie de voir ces infrastructures se réaliser.

En tant que président du sport genevois, je ne peux que m'en réjouir.

Fort heureusement, les finances de l'Etat et des communes sont actuellement saines et les possibilités d'investissement paraissent être sous les meilleurs hospices.

L'aide que le Grand Conseil accorde aux organisations faïtières du sport, afin qu'elle puisse mieux s'organiser administrativement et mettre en place une formation professionnelle des athlètes, est un signe très positif.

Les différentes interventions et motions de députés pour une meilleure prise en compte du sport nous vont droit au cœur.

Un grand merci pour cette reconnaissance.

L'AGS est maintenant une belle machine.

Outre notre Secrétaire général, nous sommes en train d'affermir le secteur Prévention.

Ce sont aujourd'hui 3 personnes, certes à temps partiel, que l'AGS a engagé pour permettre de répondre aux besoins de la prévention de la violence et des addictions dans le sport. Jérôme BERTHOUD vous en parlera tout à l'heure.

Cette section opérationnelle est dirigée par un COPIL composé de l'Etat et de la Ville de Genève, de l'Association des communes genevoises et de l'AGS.

Elle est financée par un bouquet de subventions dont Didier HECQUET, notre Trésorier, vous entretiendra.

Dans l'attente de notre Maison du Sport (cette fois promise pour septembre 2026 !), nous sommes obligés de composer.

Notre Secrétaire Général, utilise notre bureau du Plonjon, tandis que le groupe Prévention occupe de façon provisoire un local au 15 de la rue Charles-Giron.

Cette situation nous permet de assumer notre tâche, mais nous restons bien entendu à l'écoute d'une

solution plus pratique.

Aujourd'hui et plus que jamais, l'AGS est à votre disposition.

Notre équipe est prête à répondre à vos questions et à toutes vos demandes.

Que ce soit par téléphone ou par email, vous pouvez atteindre l'un ou l'autre des acteurs de notre association.

La commission Formation a repris ses activités par des cours donnés aux bénévoles de clubs ou d'associations.

L'AGS va prochainement vous proposer de nouvelles thématiques. N'hésitez pas à nous faire part de vos besoins que nous essayerons de combler.

Du 12 au 15 septembre prochain aura lieu la Fête du Sport 2024.

Une dizaine de nouvelles associations se sont jointes à cette importante manifestation organisée conjointement par l'Etat, la Ville de Genève et l'AGS.

Nous vous en parlerons tout à l'heure.

Le Label l'AGS a pris sa vitesse de croisière, mais demande un important travail d'expertise aux membres de la commission.

Aujourd'hui encore c'est plus d'une vingtaine de membres de l'AGS qui sont récompensés pour la qualité de leur travail au profit du sport genevois.

Nous n'avons toujours pas envisagé une augmentation des cotisations, mais plutôt un financement basé sur des subventions cantonales et municipales ou provenant d'appels à certain fonds.

La première étape de la professionnalisation de l'AGS, s'inscrit dans une démarche issue de la crise du bénévolat qui semble toucher de plus en plus le monde associatif.

Aujourd'hui, tout cela ne serait pas possible sans l'aide financière accordée par les collectivités publiques et certains fonds privés.

Je tiens à les remercier chaleureusement pour leur aide précieuse.

Un grand merci également à la presse locale, et plus particulièrement à Léman Bleu Télévision et la Tribune de Genève pour le soutien qu'elle apporte au sport local.

A ces remerciements, j'aimerais ajouter mes félicitations à tous les sportifs genevois qui brandissent bien haut notre bannière cantonale.

Pour terminer, j'aimerais remercier chaleureusement les membres du comité, qui tout au long de cette année ont assumé à merveille toutes leurs missions.

Plus particulièrement j'aimerais remercier Elena SANTIAGO qui quitte le comité ce soir après un long parcours au sein de l'AGS ou elle a assuré, entre autres, le poste de vice-présidente.

Je vous remercie de votre attention ».

Le Président remet un bouquet de fleurs à Madame Elena SANTIAGO comme cadeau amical.

4. Présentation des rapports annuels

Les rapports des commissions étaient joints à la convocation adressée aux membres de l'AGS, et le rapport des vérificateurs aux comptes remis à l'entrée.

Aucune demande d'informations complémentaires n'est présentée.

5. Approbation des rapports annuels et décharge

Le Président demande à l'assemblée d'approuver les rapports annuels des commissions, des vérificateurs aux comptes et de donner décharge au comité.

Les membres de l'assemblée acceptent à l'unanimité, sans avis contraire ni abstention, de donner décharge aux membres du comité, aux vérificateurs des comptes et aux responsables des commissions.

Le Président remercie les membres de l'assemblée de leur confiance.

6. Budget 2024 et cotisations 2024

Le budget est présenté par le Président, Monsieur Jean-Noël DE GIULI. Les cotisations restent inchangées, soit 100.- par membre et par année. Les subventions proviennent du Canton et de la Ville de Genève, du Fonds du Sport, également la Fondation Hans Wilsdorf. Ces subventions vont permettre d'atteindre un budget important de CHF 400'00.- mais nécessaire pour atteindre les objectifs fixés par l'AGS. Le budget s'est diversifié comparé à l'année précédente avec l'ajout des salaires.

7. Vérificateurs aux comptes pour l'exercice 2024

Les deux vérificateurs 2024 se sont proposés par main levée au sein de l'assemblée.

Le Président les remercie par avance.

7. Élection du comité 2024

L'élection du comité est présentée par le Secrétaire général de l'AGS, Monsieur Arnaud KOOGER. L'élection des membres du comité a lieu tous les 3 ans. L'année 2024 est une année d'élection.

Le Secrétaire général invite à élire le comité suivant classé par ordre alphabétique :

Monsieur Jérôme BERTHOUD
Monsieur Martial CHABBEY
Monsieur Jean-Noël DE GIULI
Monsieur Didier HECQUET
Monsieur Stéphane JACQUEMET
Monsieur Jean LAGIER
Monsieur Yves MAGNIN

Le Secrétaire général souligne le manque de membres féminines et propose à l'assemblée deux nouvelles candidates, qu'il présente brièvement :

Madame Valentine DE GIULI,
Madame Christiane JOLISSAINT.

Les membres de l'assemblée acceptent à l'unanimité, sans avis contraire ni abstention, d'élire le comité proposé.

8. Élection de la présidence

Le Secrétaire général propose de réélire le Président actuel, Monsieur Jean-Noël DE GIULI, actuel président.

Les membres de l'assemblée acceptent à l'unanimité, sans avis contraire ni abstention, d'élire le président proposé, Monsieur Jean-Noël DE GIULI, pour trois années supplémentaires.

9. Présentation du nouveau Secrétaire général

Le Président présente le nouveau secrétaire général de l'AGS, Monsieur Arnaud KOOGER. Il a été engagé au 1^{er} avril 2024 sur appel d'offre par le comité de l'AGS.

Le secrétaire général dispose des qualités que le comité a jugé nécessaire à cette tâche. Il possède un Master en criminologie et a travaillé dans l'Administration fédérale et cantonale et plus particulièrement au sein de Jeunesse & Sport. Il est également un rugbyman talentueux et arbitre de son sport. Il est aujourd'hui l'interlocuteur des membres au sein de l'AGS et pourra les aider dans leurs démarches.

Il est la courroie de transmission avec le comité de l'AGS.

Comme annoncé depuis notre dernière AG, afin d'optimiser le secteur Prévention, l'AGS a également engagé deux nouveaux collaborateurs à temps partiel. Ce sont Madame Adèle SMET et Monsieur

Adriano PICOLLI que Monsieur Jérôme BERTHOUD, le chargé de prévention présentera prochainement. Le Président laisse la parole à ce dernier.

10. Rapport d'activité du chargé de prévention – Jérôme BERTHOUD

Jérôme BERTHOUD remercie le Président et salue l'assemblée. Il présente le rapport d'activité de 2023 avec un état des lieux et différentes interventions ainsi que la mise en place d'un plan d'action. Dans le cadre du programme de suivi Cool&Clean, des clubs ont été accompagnés dans la mise en place de mesures de prévention sur un nombre de thèmes variés. Il cite différentes actions et exemples d'intervention. Les clubs participant reçoivent une compensation de la part de Swiss Olympic. L'état de lieux, réalisé en 2023, a révélé une multitude de types de violences. Jérôme Berthoud souligne également l'implication grandissante des autorités publiques et l'engagement des associations sportives dans le processus. Plusieurs outils et moyens sont disponibles pour mettre en place un sport éthique mais il reconnaît la difficulté de la tâche.

La mise en place du plan d'action résulte des conclusions tirées à la suite de l'état des lieux qui se divise en trois axes, soit la formation, la promotion d'un changement de culture et l'accueil des problématiques en lien avec les victimes, les témoins et les rediriger vers les bonnes ressources. Sept mesures accompagnent ces différents axes dont des actions vont se découler entre 2024 et 2026. Des accompagnements de clubs, des formations, un point de contact, un monitoring et l'augmentation du nombre de personnes féminines au sein des comités ou encore des personnes relais parmi les associations cantonales font partie des actions entreprises prochainement.

Jérôme Berthoud invite ses deux nouveaux collaborateurs, Adèle SMET et Adriano PICCOLI, à se présenter.

Jérôme Berthoud remercie l'assemblée pour son attention. Le président de l'AGS souligne la qualité de son travail et le remercie.

11. Fête du sport 2024

Présentation de la fête du sport 2024 par le Secrétaire général, Arnaud KOOGER. Elle se tiendra du 12 au 15 septembre 2024, principalement au Parc des Bastions. L'AGS est l'organisatrice officielle de la Fête du Sport 2024, largement soutenue par la Ville et le Canton de Genève, sous l'égide de Monsieur Hubert ROUSSEAU et Monsieur Jérôme GODEAU. Le Secrétaire général les remercie pour leur travail.

Deux jours sont réservés aux classes scolaires et deux jours sont ouverts au grand public. Les objectifs, identiques à ceux de 2022, sont de proposer au public genevois une palette variée de disciplines sportives avec des initiations à la clé. Une trentaine de disciplines seront présentées, soit une dizaine de plus qu'il y a deux ans. L'accent a été aussi porté sur la prévention et l'insertion à travers le Village où se trouveront une dizaine d'associations spécialisées dans la prévention ou l'insertion en lien avec le domaine du sport.

Une partie du financement de l'évènement est assuré par la Ville, le canton et le Fonds du sport. Une demande auprès des associations faïtières a été demandée sur tout ce qui concerne l'équipement propre à toutes les disciplines. Toutes les associations auront le droit à un forfait pour les indemniser.

Les questions d'accès et d'inclusion ont été mises en avant pour cette édition. Tous les lieux sont accessibles et les associations ont été sensibilisées à travers des workshops. Une communication homogène et une signalétique dense, en plus d'une publicité à travers plusieurs moyens de communication (radio, tv, réseaux sociaux, affichage...) accompagne la réclame autour de cette édition.

Le Secrétaire général invite tout le monde à venir et les remercie de l'attention portée.

12. Invité du jour : l'association FLAG21

Madame Elise DELLEY et Monsieur Javier LOPEZ présentent cette association. FLAG21 a pour but de favoriser l'intégration des personnes issues de la migration à travers des activités physiques et l'implication des clubs de sport, pour des questions de bien-être, des raisons sociales et la valorisation des compétences des personnes issues de la migration. Le public cible est mixte, composé de personnes locales et migrantes. Les financements sont issus du domaine public mais aussi privé. Les activités principales proposées par FLAG21 sont des entraînements hebdomadaires de course à pied, yoga et marche sportive au Parc des Eaux-Vives le samedi matin. Monsieur Javier Lopez introduit le projet Inclu'sport, visant à inclure davantage les personnes migrantes dans les clubs sportifs. Beaucoup d'obstacles se dressent sur la pratique du sport au sein d'une organisation mais le projet est prometteur.

Le Président les remercie pour leur intervention.

13. Distribution des certificats Qualité pour le sport

Mme. Elena SANTIAGO, présidente de la commission, présente la nouvelle volée 2024, tout en précisant que l'évaluation de la candidature se juge également à travers l'intégration et remercie Flag21 pour leur présentation. Elena Santiago rappelle également que le label, mis en place en 2006, lui est cher à ses yeux et qu'il permet de mettre en avant le travail extraordinaire des bénévoles et des clubs. Elle en est fière et remercie toutes les personnes qui font rayonner la Genève sportive.

27 candidatures potentielles :

- 30 candidatures potentielles mais pour différentes raisons, seulement 27 étaient candidates
- 21 certifications, avec 17 clubs et 4 associations
- Des recommandations sont proposées à certaines organisations

Un problème technique empêche la visualisation du support visuel.

Certifications 2024

**ASSOCIATION GENEVOISE DE HANBALL
ASSOCIATION GENEVOISE DE SKI NAUTIQUE ET WAKEBOARD
ASSOCIATION TAEKWONDO & JIU-JITSU ACADEMIE GENEVE
FEDERATION GENEVOISE DES ECHECS**

**BC SWING
BICROSS CLUB GENEVE
CANOË CLUB DE GENEVE
CAROUGE NATATION
CHENOIS GENEVE VOLLEY
CLUB NAUTIQUE DE VERSOIX
CS CHENOIS
CS ITALIEN
FC PLAN-LES-OUATES
FC VERSOIX
FEDERATION GENEVOISE D'ECHECS
HC PLAN-LES-OUATES
JUDO KWAI LANCY
LIONS DE CAROUGE BC
SERVETTE HC (HOCKEY SUR GAZON)
TCHOUKBALL CLUB GENEVE
UHC GENEVE (UNIHOKEY)
VEYRIER SALEVE BASKET**

Un diplôme et une clé USB contenant les logos attribués à chaque association ou club (pouvant être utilisé sur tous les supports souhaités) est remis à tous les lauréats.

Le comité de l'AGS félicite ces lauréats et se réjouit d'ores et déjà de recevoir de nouvelles candidatures et permettre de relever l'excellent travail que chaque comité fait. Le site internet de l'AGS renseigne sur les modalités d'attribution et les coordonnées de la commission Label :

- www.sportsge.ch/label
- label@sportsge.ch

Elena Santiago tient à remercier les membres de la commission Label pour leur engagement et souhaite une bonne continuation à toutes et tous.

14. Nouvelles admissions, présentations et approbations

Nous n'enregistrons aucune démission, ni radiation.

Une admission est à saluer :

- L'association de la Course de l'Escalade

Leur président, Monsieur Jerry MASPOLI est invité à parler. Il remercie le comité de l'AGS pour cette opportunité de se présenter et espère que l'assemblée les acceptera en tant que nouveaux membres. Jerry Maspoli présente la célèbre course avec quelques chiffres, l'année 2023 était celle de tous les records.

Le Président et l'ensemble de l'assemblée souhaitent la bienvenue à ce nouveau membre.

15. Date de la prochaine assemblée générale

En 2025, l'AGO aura lieu sur la rive gauche à Genthod. La date du 15 mai 2025 reste à confirmer afin d'éviter une collision avec le calendrier politique genevois.

16. Divers et propositions individuelles

Aucun divers et aucune proposition individuelles ne sont à relever malgré l'invitation du Président à s'exprimer sur le sujet.

17. Intervention de Monsieur Thierry APOTHELOZ, Conseiller d'Etat chargé de la Cohésion Sociale.

Le Président remercie la présence du Conseiller d'Etat et l'invite à prononcer quelques mots.

Monsieur Thierry APOTHELOZ remercie le Président de l'AGS et le reste de l'assemblée.

Il débute son intervention en dressant quelques événements et dossiers qui animent l'Office de la Culture et du Sport. Il remercie les personnes présentes à l'assemblée prouvant l'intérêt du soutien adressé aux associations faïtières, aux sportives et sportifs.

Cette assemblée générale est particulière car c'est la première fois que le plan stratégique cantonal du sport, adopté par le Conseil d'Etat en janvier dernier, est présenté à un large public. Un plan audacieux, élaboré pour la toute première fois, qui vise à renforcer le partenariat avec les communes genevoises mais également les associations sportives. Il tient également à remercier la participation de l'AGS lors de l'élaboration de ce plan. La professionnalisation des faïtières est un autre point d'orgue, dans le contexte d'un bénévolat souffrant, qui atteint ses limites.

Le sport est pratiqué de toutes les manières et sur une multitude d'infrastructures mais pour le Conseiller d'Etat, l'importance de la mobilisation du bénévolat à travers les associations sportives est primordiale. Ces deux millions représenteront un apport d'oxygène bienvenue. Il évoque également l'importance de l'élite sportive avec Team Genève, de la Fête du Sport et Trouvetonclub.ch qui permet de trouver un club. Pour finir, Genève accueillera cinq matches pour l'Euro 2025, un événement de taille qui met en lumière le sport féminin.

Remerciements à tous les acteurs du sport pour leur engagement et son tissu associatif sur lequel on peut compter.

Le président le remercie de son implication dans le sport genevois et demande à l'assemblée de l'applaudir

Le Président tient également à saluer Madame Laurence FEHLMANN-RIELLE, Conseillère nationale, à qui le Président remet un bouquet de fleurs comme cadeau amical.

Le Président clôt la séance remerciant tous les intervenants, les membres du comité et invite tous les participants, à prendre part à la réception offerte par l'Association Genevoise des Sports.